

Außerordentliche Bundesdelegiertenkonferenz
Berlin, 26. Januar 2025

Antragsteller*in: Sebastian Pewny (KV Bochum)

Änderungsantrag zu WP-01-K3

Von Zeile 621 bis 624:

Die Reform des Gemeinsamen Europäischen Asylsystems (GEAS) ist ein Erfolg grüner Außenpolitik und setzen wir auf nationaler Ebene ~~grund- und menschenrechtskonform~~ vollumfänglich um. Menschenrechte müssen überall in der EU eingehalten werden – auch an den Außengrenzen. ~~Dafür~~ Daher setzen wir uns für ein effektives Menschenrechtsmonitoring und ein konsequentes

Begründung

Herausstellung des Erfolgs von Annalena, sowie Feststellung, dass GEAS per se auf nationaler Ebene grund- und menschenrechtskonform ist. Daher nicht notwendig hier zu betonen. Redundant.

weitere Antragsteller*innen

Tjark Melchert (KV Gifhorn); Leander Hirschsteiner (KV Berlin-Charlottenburg/Wilmersdorf); Hannes Sturm (KV Freiburg); Michael Jahn (KV Esslingen); Marcel Gauger (KV Ludwigsburg); Marin Pavicic-Le Déroff (KV Tübingen); Karsten Voges (KV München-Land); Nils-Olof Born (KV Mannheim); Rose Lutz (KV Esslingen); Inga Loke (KV Lippe); Helmut Hildebrandt (KV Hamburg-Wandsbek); Raphael Dittert (KV Bochum); Stefan Benzing (KV Stuttgart); Ingo Henneberg (KV Berlin-Pankow); André Höftmann (KV Fürth-Land); Chantal Kopf (KV Freiburg); Elisabeth Gertrud Does (KV Karlsruhe); Daniela Clément (KV Hamburg-Nord); Gerald Johann to Büren (KV Osnabrück-Land); sowie 31 weitere Antragsteller*innen, die online auf Antragsgrün eingesehen werden können.